

Tangis Haru Bocah Yang Baru Bertemu Ibunya Setelah 29 Hari Karena Corona

Haru One Day Selendang Lastri **Dari Rahim Ombak I Want I Can Spring Breeze** *Mingguan hidup Prenuptial Agreement Who is God? Sutasoma Ode untuk cinta Riwayat negeri yang haru Trapped By The Devil: Shinta Apriliani* 30 Film Indonesia Terlaris **Sebuah Kisah Sebuah Cerita** *TOPENG MONYET Instalasi Pandangan yang Miring Derai sunyi MBAS Resi Durna Sang Guru Sejati KURCACI SURGA BIDADARI BERBISIK Dialog Tanpa Kata* *Sepotong kata cinta TUSTEL Anak Katak Self Management Series: Control Your Life I Want to Die but I Want to Eat Tteokbokki Yang Berteduh di Bawah Puisi Say I'm Sorry Tiada Tahun yang Berulang Melihat Api Bekerja *Hard Cover Tabloid Reformata Edisi 51 Januari Minggu I 2007 Tapol Kesayangan Duda MENGHALALKAN CINTA Darel Tokoh dan ibunda Twins Devil Nubar - Anakku Inspirasiku (Jabar #49) Dadi Bojoku Purun*

Right here, we have countless books **tangis haru bocah yang baru bertemu ibunya setelah 29 hari karena corona** and collections to check out. We additionally come up with the money for variant types and as a consequence type of the books to browse. The normal book, fiction, history, novel, scientific research, as skillfully as various additional sorts of books are readily open here.

As this tangis haru bocah yang baru bertemu ibunya setelah 29 hari karena corona, it ends going on best one of the favored books tangis haru bocah yang baru bertemu ibunya setelah 29 hari karena corona collections that we have. This is why you remain in the best website to see the amazing ebook to have.

MBAS Jul 17 2021

Tokoh dan ibunda Nov 28 2019

Tiada Tahun yang Berulang Jul 05 2020 Serba-serbi kejadian, hadiah, dan perasaan kalau sedang berulang tahun. Kadang juga ada yang minta ditraktir. Ada juga yang malah ngerjain. Lalu, bagaimana dengan perasaan Wira, seorang mahasiswa yang tiba-tiba menemukan sebuah warung makan gratis? Bagaimana perasaan Wira setelah mendengar kisah hidup si pemilik warung yang malang itu? Lalu, kisah seperti apa yang dimaksud? Siapa sih sebenarnya pemilik warung itu? Baca selengkapnya hanya dalam buku ini.

I Want I Can Sep 30 2022 Setiap orang pasti memiliki keinginan (WANT), tapi apakah dapat mewujudkannya (CAN). Untuk itu ada harga mahal yang harus dibayar dan hanya orang-orang bermental sang pemenang saja yang bisa membuktikan. Salah satu orang tersebut adalah Toni, pengusaha sukses di Pekanbaru – Riau. Perjalanan hidupnya layak menjadi pembelajaran buat kita semua, awalnya ia hanya penjaja kue dan kini menjadi pemilik PT. GLOBAL INDONESIA ASIA SEJAHTERA, salah satu perusahaan distribusi bahan bangunan terbesar di Indonesia dengan lebih dari 1000 karyawan yang tersebar di 17 cabangnya.

Sebuah Kisah Sebuah Cerita Nov 20 2021 Kumpulan cerpen dan sajak karya TM Hendry, s

Mingguan hidup Jul 29 2022

Dadi Bojoku Purun Aug 25 2019 “Aku membeli cincin ini saat kamu sepakat ingin berlibur ke Boyolali, Ki. Sederhana memang, tapi aku membelinya dengan niat yang tulus. Dadi bojoku, purun?” lirih suara Pandu. Sepasang mata bulat milik Krey melebar menatap cincin mungil nan manis di telapak tangan Pandu. Kemudian pandangan Krey beralih ke wajah Pandu yang terlihat tegang. “Translate, please.” “Jadi istriku, mau?” Nyaris terbatak Krey mendengarnya bila ia tak mendapati wajah serius Pandu. Kedua tangannya disembunyikan di saku jaket, mencoba mengusir resah. “Gue tau lu lagi nggak becanda, Pan, tapi maaf, gue nggak bisa menikah tanpa cinta. Dan lu nggak pernah menyinggung tentang perasaan lu.” Pandu menarik napas berkali-kali. Pembuluh darah tampak tegang di lehernya. “Seorang blogger mampu menyembunyikan perasaannya. Kamu aja yang nggak peka. Aku sayang kamu sejak kita dekat, Ki.” Pipi Krey pucat karena udara sejuk yang menguar dari pepohonan kini merona. Berwarna merah jambu samar. Darah mendesir merangkak naik ke wajahnya. “Mengapa lu langsung melamar? Nggak mengajak pacaran dulu seperti cowok pada umumnya?” “Karena aku lelah pacaran, ingin langsung menikah aja. Feelingku, kamu udah lama menjomlo. Tolak aku, bila feelingku salah.”

Derai sunyi Aug 18 2021

Who is God? May 27 2022

Ode untuk cinta Mar 25 2022

I Want to Die but I Want to Eat Tteokbokki Oct 08 2020 _____ THE PHENOMENAL KOREAN BESTSELLER TRANSLATED BY INTERNATIONAL BOOKER SHORTLISTEE ANTON HUR 'Will strike a chord with anyone who feels that their public life is at odds with how they really feel inside.' - Red **PSYCHIATRIST: So how can I help you? ME: I don't know, I'm – what's the word – depressed? Do I have to go into detail? Baek Sehee** is a successful young social media director at a publishing house when she begins seeing a psychiatrist about her – what to call it? – depression? She feels persistently low, anxious, endlessly self-doubting, but also highly judgemental of others. She hides her feelings well at work and with friends; adept at performing the calmness, even ease, her lifestyle demands. The effort is exhausting, overwhelming, and keeps her from forming deep relationships. This can't be normal. But if she's so hopeless, why can she always summon a desire for her favourite street food, the hot, spicy rice cake, tteokbokki? Is this just what life is like? Recording her dialogues with her psychiatrist over a 12-week period, Baek begins to disentangle the feedback loops, knee-jerk reactions and harmful behaviours that keep her locked in a cycle of self-abuse. Part memoir, part self-help book, *I Want to Die but I Want to Eat Tteokbokki* is a book to keep close and to reach for in times of darkness.

Haru One Day Jan 03 2023 Haruka merupakan anak angkat Dari keluarga Jepang-Korea yang tinggal di Korea. Namun, Haruka bukan anak satu-satunya karena keluarga tersebut sudah memiliki seorang putra sebelumnya bernama Hiro. Keberadaan Haruka tidak begitu disukai Hiro karena baginya kehadiran Haruka membuat kasih sayang kedua orangtuanya terbagi. Namun Haruka Sama sekali tidak membenci Hiro. Dia selalu berusaha untuk dekat dengan Hiro. Hingga satu hari, Haruka di vonis menderita sakit keras yang membuat hidupnya tidak Akan lama lagi. Hiro akhirnya menyesali semua sikapnya pada Haruka. Tapi hari-hari Haruka dilalui bukan dengan kesedihan karena Ada sahabat-sahabat baik yang selalu mendukungnya, orangtua angkat yang sangat sayang padanya dan seorang pemuda bernama Seung Ho

Kesayangan Duda Mar 01 2020 Iris tidak menyangka bahwa dirinya akan memiliki kekasih seorang duda yang memiliki satu orang anak menggemaskan, yang sosoknya tidak sengaja dirinya temui di sebuah taman, tengah menangis tergugu akibat di tinggal orang tuanya. Awal kisahnya bermula dengan sosok duda tampan nan mapan berusia tiga puluh tahun yang di tinggal mantan istri karena sebuah cita-cita. Iris tidak mempermasalahkan status Agas yang duda karena hatinya terlanjur terjerat, bukan hanya karena pesona Agas, tapi juga sosok anak laki-laki itu yang menggemaskan. Bukan hanya Iris, karena nyatanya Agas pun terlanjur jatuh cinta, hingga tak ia hiraukan sosok sang mantan

istri yang berusaha menghancurkan. Namun Iris tidak bisa tenang sebab terang-terangan mantan istri Agas menampilkan ketidak sukaan. Bagaimana Iris harus menghadapi mantang istri Agas? Dan cobaan apa yang akan Agas serta Iris laluin untuk menghalau sebuah perpisahan.

TUSTEL Jan 11 2021 "Capturing Moments of life" Kisah sepasang kekasih yang harus terpisah karena cinta terlarang dibalik sebuah adat suku batak Sitorus dengan Aruan, Hutajulu dan Hutahaen terikat padan (perjanjian) untuk saling menganggap sisada anak dan sisada boru. Karenanya hubungan perkawinan di antara marga-marga ini adalah terlarang atau subang (pantang). Padan yang seperti ini juga mengikat marga-marga lain seperti Silaban dengan Hutabarat, Naibaho dengan Lumbantoruan, Manurung dengan Simamora Demataraja, dll. Seringkali generasi muda yang belum tahu padan tersebut terjerumus cinta `terlarang` yang terhalang tembok padan ini. Hal yang membingungkan bagi mereka mengapa cinta murni dari dua orang yang berbeda marga dan satu rumpun harus dianggap tabu. Adanya novel yang berani mengangkat kisah cinta terlarang ini tentu menarik untuk dicermati. Tustel, sebuah kata yg klasik mengartikan alat pengabadi kejadian. Menangkap kejadian /momentum kehidupan dan cerita romansa, analogi yang tepat menjadikannya sebagai judul novel ini. Cerita yang inspiratif, membuka pemikiran tentang sesuatu yang konservatif dan klasik. Di sepanjang zaman budaya mengatur untuk kebaikan bersama. Cinta, intimasi, komitmen tiga hal yang disampaikan dalam buku ini. —Frans Padak Demon, Director of VOA Indonesia, Jakarta

30 Film Indonesia Terlaris Dec 22 2021 Buku ini berisi ulasan tentang 30 Film Indonesia Terlaris sepanjang tahun 2002-2018. Ulasan film lebih menitikberatkan pada aspek estetika filmnya, baik genre, cerita, maupun pendekatan sinematik yang dipilih oleh para sineasnya. Buku ini juga mengupas lebih jauh, bagaimana 30 film terlaris ini mampu memengaruhi arah industri perfilman kita dari tahun ke tahun.

Sepotong kata cinta Feb 09 2021

Darel Dec 30 2019 Namanya Darel Althair Narendra, memiliki kisah hidup yang begitu rumit bagaikan tugas matematika yang berakar-akar banyak rumusnya. Remaja yang belum genap berusia lima belas tahun, awalnya kehidupan Darel baik-baik saja. Sebelum sebuah kejadian yang hampir membuat Darel menyesal akibat sang Ayah, membuat semuanya berubah. Berawal pada hari itu, hari dimana Darel merasa menjadi anak yang paling bodoh dan paling nakal di Dunia, hari yang paginya sebuah janji ia ucapkan pada kedua orang tuanya yang dengan bodohnya Darel mengingkari janji tersebut dengan mengucapkan bahwa itu hanya sementara. Hingga malamnya, pada saat sang Ayah mengatakan bahwa ia akan dipindahkan sekolah dan menjauhi teman-temannya termasuk ketiga sahabatnya yang sudah Darel anggap sebagai Abangnya sendiri, karena memang diantara mereka Darel lah yang paling muda. Malam itu menjadi malam yang panjang bagi Darel, dimana sang Ayah mengatakan bahwa Darel harus memilih salah satu dari yang ayahnya katakan, pilih teman-temannya dan menjadi anak durhaka yang tak sayang kedua orang tuanya. Atau memilih Ayah dan Bundanya dan meninggalkan teman-temannya dengan cara pindah sekolah. Tentu itu pilihan yang sangat sulit bagi Darel, teman-temannya bukan hanya seseorang yang Darel anggap teman bermain saja, melainkan merekalah yang sudah menemani Darel, membimbing Darel dan memberikan kasih sayang untuk Darel selain dari Ayah dan Bundanya. Saat itu Darel bimbang entah pilihan mana yang harus ia pilih. Darel takut salah langkah, Darel tidak mau menjadi anak durhaka namun ia juga tidak mau meninggalkan teman-teman dan para sahabatnya. Hingga sang Ayah mengakhiri perdebatan dengan mengambil keputusan dalam satu pihak, esok harinya Ayah dan Bunda Darel. Ah, tidak! Lebih tepatnya hanya ayahnya saja, memaksa Darel untuk ikut dengan mereka yang entah akan membawa Darel kemana, yang membuat Darel bingung kala itu adalah. Bundanya membereskan beberapa baju dan peralatan penting miliknya kedalam koper. Lalu membawa Darel dengan paksaan menjauh dari rumah, meninggalkan rumah yang ternyata mereka membawa Darel kesebuah kontrakan yang semakin lama Darel tinggal disana semakin terasa bahwa kontrakan tersebut adalah sebuah neraka dunia yang berkedok sebagai kontrakan. Mengapa Darel menyebut kontrakan tersebut neraka Dunia? Maka jawabannya karena isi kontrakan tersebut dipenuhi oleh iblis-iblis jahat yang menyamar jadi manusia, kiranya itu lah yang ada dipikiran Darel. Lambat laun waktu berjalan dengan cepat. Hingga Darel melupakan semuanya dalam sekejap mata. Entah bagaimana ceritanya, seluruh memori yang ada diotak Darel menghilang. Hanya karena insiden disebuah malam yang Darel tidak tahu bagaimana awalnya dan berakhir esoknya Darel menjadi pribadi yang berbeda. Kepribadian yang berbeda dalam artian Darel hidup berbeda dengan sebelumnya, Ayah, Bunda, teman-teman bahkan musuh sendiri saja Darel tidak mengenalinya, yang Darel kenali saat itu hanya lima orang remaja yang tinggal satu atap bersama Darel dikontrakan tersebut, lima remaja yang dicurigai bahwa merekalah dalang dibalik rumitnya masalah hidup Darel. Waktu berjalan dengan cepat, masalah kian berdatangan menyambut Darel tanpa Darel sadari. Hingga lambat laun semuanya terbongkar, ada apa dengan Ayah dan Bundanya yang membawa Darel kesebuah kontrakan. Dan siapa kelima remaja yang katanya si pembuat hidup Darel menjadi rumit. Siapa kelima remaja itu? Siapa mereka? Kenapa mereka dicurigai bahwa mereka yang telah membuat hidup Darel rumit, apa sangkut pautnya? Bukankah mereka hanya teman kontrakan Darel yang tak tahu apa-apa? Yakin tak tahu apa-apa? Semuanya terpecahkan diwaktu yang Tuhan katakan itu sangat tepat untuk membongkar semuanya, puncak adalah saksi dimana terbongkarnya masalah Darel, karena pada saat itu mereka tengah berlibur di puncak. Masalah berakhir, apa kehidupan Darel juga berakhir? Bagaimana endingnya? Penasaran bagaimana kisah hidup Darel? Simak setiap lembaran isi cerita ini, ya! Agar kalian tahu bagaimana awal mulanya kisah Darel dimulai, ikuti keseharannya hingga kalian akan tahu bagaimana ending ceritanya. Soo..... Happy Reading!!!!

Tabloid Reformata Edisi 51 Januari Minggu I 2007 May 03 2020

Prenuptial Agreement Jun 27 2022 "Tya, kapan kamu akan menikah?" tanya sang ayah. "Nanti, Yah, kalau sudah ada jodohnya," jawaban ringan itu yang selalu menjadi andalan Adisty. "Iya kapan?" tanya kembali ayahnya yang sepertinya tak sabar menginginkan sang putri untuk segera menikah. "Sabar kali, Yah, toh jodoh gak akan ke mana." "Jodoh memang tidak akan ke mana, tapi kalau gak ke mana-mana kapan dapat jodohnya." Kutipan itulah yang selalu ayahnya ucapkan. Membuat Adisty memutar bola matanya bosan. Ayahnya itu gemar menanyakan perihal jodohnya apalagi mengingat usianya yang sudah menginjak angka 27, usia yang sudah cukup matang untuk membina rumah tangga sampai ayahnya gemar sekali mencarikan jodoh yang untungnya tidak pernah berhasil. Adisty lelah begitupun dengan sang ayah, sampai akhirnya sebuah kesepakatan mereka buat untuk perjodohan terakhir Adisty. Kebebasan sudah ada di depan mata, tapi harapan itu harus gagal karena dengan lancangnya kepala Adisty mengguguk mengkhianati hatinya.

Tapol Apr 01 2020

BIDADARI BERBISIK Apr 13 2021 Dari Novel Peraih Penghargaan 10 Tahun Mastera Ning tak hendak menjemput kematian. Ia hanya ingin membuka misteri atas lenyapnya Bidadari Ayuni, adik kembarnya yang pergi ke Jakarta hendak menjemput rezeki. Ayuni bekerja di rumah seorang nyonya kaya demi memenuhi mimpi Ibu menatap Tanah Suci. Mestinya memberi kabar bukan sesuatu yang sulit. Tapi detik ia pergi, seolah merajut tabir gelap yang membungkus keberadaannya. Ning Cemas. Berbekal info seadanya, ia nekat menyusul. Di tempat yang sama—rumah di mana Bidadari Ayuni pernah bekerja, Ning justru terjebak antara keinginan untuk menelusuri jejak lenyapnya sang adik dan kejahatan yang bisa mengancam jiwa. Ning harus betul-betul mengukur keberanian. Sebab, ia tak cuma berhadapan dengan nyonya rumah, tapi dengan kekuasaan Yang Mahabesar. Buku persembahan Republika Penerbit [Republika, bukurepublika, Penerbit Republika, Novel Remaja]

Instalasi Pandangan yang Miring Sep 18 2021 sunyi yang masih merah berkerumun di lengkung bulan dalam benak yang sajak kata-kata ditiriskan dari cuaca sebelum disepuh bermacam warna dan pendar cahaya sebuah sabda membalut luka, membasuh duka rakaat yang terlunta sepanjang hayat lalu muncullah larik sajak itu: “sunyi menemukan tempat istirahatnya :disana” begitulah para penyair menyajikkan nasibnya yang hitam, menarik diri dari pedih monokromatik: ketika tak menulis tentang bencana dan tragedy diolok-olok penyair salon, ketika tak menulis lagi karena belum temukan pengucapan baru ditertawakan kamus dan ketika membacakan puisi di istana digelari penyair... aku termangu menonton hologram itu, merasa tak bisa ambil bagian dari keagungan sajak: buah api diperam-matangkan semak kata-kata dan tak bisa dikupas oleh tuhan yang sedih (Penyair,2)

Selendang Lastr Dec 02 2022 Buku kumpulan cerpen Selendang Lastr berisi cerita mengenai sisi kehidupan yang penuh duka. Bahwa kehidupan sering kali adalah rentetan karma yang mendatangkan petaka. Namun kehidupan seperti itu juga menampilkan kejujuran. Sebuah kenyataan bahwa manusia menjunjung tinggi moral namun dilain sisi juga sering kali mencari kesempatan untuk lepas darinya. Bukan karena moral tidak lagi berfungsi dalam masyarakat namun karena terkadang, sebagian moral memang tidak lebih penting dari naluri alamiah manusia. Buku kumpulan cerpen Selendang Lastr adalah buku kedua setelah buku antologi cerpen Mendung Pagi. Tidak jauh berbeda dengan buku sebelumnya, buku Selendang Lastr juga bercerita tentang drama klasik kehidupan. Mengambil gambaran dari berbagai kejadian dalam masyarakat lalu mengembangkannya menjadi sebuah cerita yang menarik dan menegangkan.

Dari Rahim Ombak Nov 01 2022 Anjul merasakan pedih yang menyayat kulitnya saat bom itu meledak di dekatnya. Dia limbung, berenang tak tentu arah. Samar-samar dilihatnya pengebom tertawa di atas perahu.” Itulah balasan bagi orang yang melindungi karang!” Mereka menyeringai penuh kemenangan. Jiwa Anjul menangis saat menatap karang yang dia tanam hancur berantakan terkena bom ikan. Tetapi, Anjul tidak akan menyerah, mereka boleh menyakiti fisiknya tetapi tidak jiwanya yang telah menyatu dengan karang. Anjul dan Katir adalah pelindung karang, jiwa mereka telah menyatu dengan karang. Tetapi dalam perjalanan waktu Katir jatuh cinta dengan Ulan putri semata wayang Makaruhun Sang Pengebom Karang. Katir pun mengkhianati karang dengan menikahi Ulan. Dia jadi pengebom yang handal. Akankah Anjul berdiam diri melihat karang yang merintih saat bom memporak porandakan mereka. Akankah dia melawan kakaknya sendiri? Lalu siapakah Jurmini yang berusaha memikat sang pejuang karang? Apa yang terjadi saat karang mulai membalas perlakuan manusia yang semenamena terhadap mereka. Satu persatu prahara muncul menimpa para pengebom. Bagaimana akhir cerita sang pejuang karang? Anda akan mengetahuinya saat membalik halaman demi halaman novel ini.

KURCACI SURGA May 15 2021 **KURCACI SURGA PENULIS:** UNA Ukuran : 14 x 21 cm ISBN : 978-623-309-171-8 Terbit : November 2020 Sinopsis: Ustadzah Una, begitulah nama gaulnya di sekolah, beliau terkenal gurunya anak istimewa, berbagai kericuhan di kelas ABK beliau hadapi dengan pertempuran air mata. Banyak suka dan duka yang ia alami, tamparan dan tendangan membuat ia semakin penasaran dengan anak-anak istimewa tersebut. Suasana dapat dicairkannya ketika kita sudah berbaur dengan kehidupan mereka, dan pelukan berlabuh pada rasa sayang yang ia tumpahkan hingga perpisahan menyelipkan tangis dalam kisah mereka. Mereka yang pandai menghargai perjuangan anak yang berkebutuhan khusus adalah mereka yang pandai berbaur dengan mereka, melukis senyuman di wajah mereka, bukan menjadi monster yang akan membuat mereka takut dan lari terbirit-birit. Salam sayang untukmu anak surgaku. www.guepedia.com Email : guepedia@gmail.com WA di 081287602508 Happy shopping & reading Enjoy your day, guys

Anak Katak Dec 10 2020 **Anak Katak PENULIS:** Cendikia Line up Ukuran : 14 x 21 cm ISBN : 978-623-294-312-4 Terbit : Agustus 2020 www.guepedia.com Sinopsis: “Hujan seperti inilah yang sangat Bapak rindukan. Kau tahu, Nak? Inilah kesempatan baik buat Bapak. Inilah rezeki kita. Katak-katak akan keluar. Bahkan, malam pun akan tertawa apabila Bapak menyia-nyiakan kesempatan ini.” Lanjutnya. Aku tak bisa berkata apa-apa lagi. Bapak pun segera pergi. Meninggalkanku sendiri, di rumah yang terlalu sepi. Amak telah pergi untuk selamanya, ketika aku masih sangat kecil. Parahnya, aku adalah anak pertama sekaligus si bungsu yang tak ‘kan mungkin beradik lagi. Kehidupan para tokoh yang selalu dikucilkan, membuat kumpulan cerpen ini layak untuk dibaca. Berlatarkan perkampungan, kumpulan cerpen ini mampu memberikan sentuhan baru. Kehidupan di kampung yang seharusnya penuh dengan keharmonisan dan kepedulian kepada sesama, tak dirasakan oleh para tokoh. Bagaimanakah perjuangan para tokoh menghadapi kemiskinan dan pengucilan itu? Sepuluh karya kumpulan cerpen ini akan membawa para pembaca untuk melihat dan ikut terlibat bersama konflik yang ada. Selamat membaca www.guepedia.com Email : guepedia@gmail.com WA di 081287602508 Happy shopping & reading Enjoy your day, guys

Say I'm Sorry Aug 06 2020 Danu Prakasa Adiyaksa, asisten kepercayaan Armand, pria gagah berdarah Minang yang selalu membuat mata para wanita tak mampu berkedip. Tatapan matanya yang tajam dan deru nafasnya yang menggairahkan selalu mampu menarik perhatian kaum wanita disekitarnya. Diusianya yang ke tiga puluh lima, Danu baru menemukan tambatan hatinya. Namun sayangnya, disaat ikrar pernikahan itu berlangsung, sang mempelai wanita meninggalkannya. Karena tak ingin menanggung malu, Danu terpaksa menyeret Shasha, gadis sembilan belas tahun yang merupakan anak Randy Sastra Wiguna, sahabat karib Armand. Akankah pernikahan paksa itu berjalan dengan bahagia? atau malah menjadi derita bagi Shasha yang sejak lama memang menaruh simpati kepada Danu.

Riwayat negeri yang haru Feb 21 2022

MENGHALALKAN CINTA Jan 29 2020 Andai bisa, aku ingin menjadi darah di tubuhmu. Biar dapat mengintip adakah aku di hatimu? Andai mampu, aku ingin menjadi detak di jantungmu. Agar kutahu, seberapa kencangnya saat kau berada di sisiku? Dan andai sanggup, aku ingin menjadi tasbih di jemarimu. Biar diam-diam dapat mendengar, adakah namaku yang kau sebut dalam doamu? Kuhadiahkan setangkai aksara, cerita-cerita yang kupetik dari taman hati seseorang, seseorang yang sedang memendam rasa, seseorang yang ingin memaafkan luka, seseorang yang tengah menikmati sepi dan, seseorang yang hendak menghalalkan cinta... Seseorang yang tiada lain bernama kamu. Iya ini cerita kamu.

Dialog Tanpa Kata Mar 13 2021 Antologi Puisi karya Doni Riadi dan Fina Af'idatussofa. Tebal : xii+116 hlmn Ukuran : 14x21 cm

Nubar - Anakku Inspirasiku (Jabar #49) Sep 26 2019 Anak Berkebutuhan Khusus adalah anak yang memiliki karakteristik khusus berbeda dari anak normal lainnya. Ada yang mengalami kelainan mental, fisik, dan emosi. Anak Berkebutuhan Khusus meliputi: tuna rungu, tuna grahita, tuna netra, dan lain-lain. Apapun kondisi anak kita, wajib disyukuri dan dijaga dengan baik. Tiada satu pun ciptaan Tuhan di muka bumi ini yang sia-sia. Seorang ABK juga bisa berprestasi, menjadi kebanggaan orang tua. Fisik boleh tidak sempurna anak normal. Namun, ABK juga punya hati, mampu sejajar dalam prestasi dan kehadirannya menjadi kebahagiaan bagi orangtua. Anakku Inspirasiku adalah cahaya mata dan penyejuk dalam rumah tangga, terlahir dalam kondisi berkebutuhan khusus memberi warna nan indah dalam keluarga. Anugerah sang Maha Kuasa.

Sutasoma Apr 25 2022 Masterpiece dari seorang Cok Sawitri ini, mengisahkan tentang Jayakanta, Raja Kerajaan Ratnakanda yang harus menyaksikan konflik dan carut-marut keluarga kerajaannya. Persaingan terselubung, politik istana yang saling tarik-menarik, hingga perebutan kekuasaan mewarnai perjalanan hidup Sang Raja dan menyebabkan Ratnakanda perlahan berada di ambang kehilangan kedaulatan. Mampukah Sang Raja mengembalikan kedaulatan Ratnakanda?? -PrenadaMedia-

Spring Breeze Aug 30 2022 Haru membenci laki-laki. Atau lebih tepatnya, takut pada mereka. Dan ia punya alasan yang sangat kuat di balik itu. Sampai ia bertemu lagi dengan Ryu, teman masa kecilnya yang hilang. Ryu menuntunnya berjalan melewati terowongan gelap masa lalunya, mengobati lukanya. Seseorang yang rela mempertaruhkan nyawa demi melindunginya. Seseorang yang sangat bertolak belakang dengan apa yang dipikirkannya tentang laki-laki. Kini, Haru diperhadapkan dengan dua kenyataan. Ke satu, bahwa ia telah jatuh cinta pada Ryu. Dan ke dua, bahwa ia harus menghadapi ketakutan terbesarnya untuk bisa mencintai.

*Melihat Api Bekerja *Hard Cover* Jun 03 2020 Aku benci berada di antara orang-orang yang bahagia. Mereka bicara tentang segala sesuatu, tapi kata-kata mereka tidak mengatakan apa-apa. Mereka tertawa dan menipu diri sendiri menganggap hidup mereka baik-baik saja. Mereka berpesta dan membunuh anak kecil dalam diri mereka. Aku senang berada di antara orang-orang yang patah hati. Mereka tidak banyak bicara, jujur, dan berbahaya. Mereka tahu apa yang mereka cari. Mereka tahu dari diri mereka ada yang telah dicuri. Menikmati Akhir Pekan “Aan adalah salah seorang dari dua atau tiga penyair kita yang berhasil memaksa kita dengan cermat mendengarkan demi penghayatan atas keindahan dongengnya.” Sapardi Djoko Damono

TOPENG MONYET Oct 20 2021 Buku Kumpulan Cerpen yang sedang Anda baca ini terangkum dari tujuh judul cerpen yang sudah pernah dimuat di beberapa media cetak. Kumpulan Cerpen ini tidak menghadirkan judul yang ramai sehingga buku menjadi tebal. Sebagai sastrawan pun terkadang harus berpikir praktis, bahwa dengan judul yang ramai bukan menjadikan buku kumpulan cerpen anda semakin digandrungi, bukan? Bahkan ada dua judul yaitu Burung Burung Kertas dan Tuyul sengaja saya tukil dari Kumpulan Cerpen terdahulu yang saya anggap merupakan representasi kumpulan cerpen dari masing-masing buku.

Twins Devil Oct 27 2019 "Pernikahan hanya ada satu kali seumur hidup. Kau tidak mengenalku,aku pun tidak mengenalmu. Awal pertemuan kita juga dari sebuah kesalahan. Aku hanya tidak ingin kamu menyesali keputusanmu kelak. Itu akan menyakiti kita berdua." - Regina- Masa kecil Steve salah satu kembar Skarsgard yang sangat kelam, membentuknya menjadi pria iblis setengah gila, Therapies Psikiater tak cukup menghilangkan trauma Psikis akibat perbuatan ibu kandungnya sendiri.

Resi Durna Sang Guru Sejati Jun 15 2021 Sebuah Novel Wayang Berbahasa Indonesia Ada yang memanggilnya dengan sebutan Pandita Durna. Sebagian lagi bercerita tentang nama Dorna. Tapi sebenarnya dia mengaku bernama Resi Drona. Seorang sakti yang sebagian besar waktu hidupnya digunakan untuk mengajarkan semua ilmu yang dimilikinya. Baik itu ilmu baik ataupun ilmu jahat. Resi Drona adalah guru sejati, dia bisa mengajarkan banyak ilmu, dari ilmu ksatria menelisik rahasia alam, sampai ilmu kelam milik para jahanam. Lahir dengan nama Bambang Kumbayana. Dia memberontak karena kehidupan mudanya tak memberinya harapan. Dia terusir oleh kesombongannya. Dia tertipu oleh nafsunya. Dia terbelenggu oleh tanggung jawab cintanya kepada sang anak, Aswatama. Dia terpenjara oleh ganasnya alam Atasangin, juga oleh nikmatnya kehidupan istana Hastinapura. Dia dikhianati oleh sahabatnya, Sucitra. Dia merasa bersalah kepada murid Ekalaya, yang bukan muridnya. Dia kecewa atas dirinya. Tapi Drona adalah seorang bijak yang mau berbagi dan mengajarkan segala kemarahan, kekecewaan, dan semua kekeliruannya. Ada empat kejadian yang selalu memberi perubahan dalam dirinya. Saat dirinya diusir oleh ayahnya sendiri dari tanah kelahirannya. Saat dirinya tahu bahwa dia telah menanamkan benih yang membuatnya harus

belajar mencintai seorang anak. Saat dia dikhianati seseorang yang selama ini dianggap sahabatnya. Dan saat dia menyadari anaknya, yang menjadi semangat hidupnya selama ini, memilih berpihak pada Kurawa saat perang besar Baratayudha. Tapi Drona adalah seorang bijak yang mau berbagi dan mengajarkan segala perubahan-perubahan dalam dirinya. Bima mungkin tak pernah tahu bahwa ilmu sejati yang dimilikinya adalah juga buah dari kerasnya Drona dalam mendidiknya dan membiarkannya ditempa segala kepedihan. Seperti juga Arjuna yang bisa jadi tak pernah tahu bagaimana dia bisa menimba ilmu pada belasan resi dan memiliki belasan pusaka, adalah juga buah dari petunjuk dan segala 'tipuan' Drona. Dan dari semua apa yang telah dilakukannya, Drona membiarkan semua orang menghujat dirinya... Bukan hanya sebuah novel epos, tapi super novel! lantaran muatan-muatan inspirasionalnya yang amat berharga untuk diri kita di masa kini! Merupakan versi ebook dari novel: RESI DURNA, Sang Guru Sejati Penulis : Pitoyo Amrih Tebal Halaman : 462 halaman Ukuran Halaman : 14 x 21 cm Penerbit : DIVAPress ISBN : 978-602-978-402-2

Yang Berteduh di Bawah Puisi Sep 06 2020 Yang Berteduh di Bawah Puisi PENULIS: Nuryasin R. Riyadi Ukuran : 14 x 21 cm ISBN : 978-623-270-491-6 Terbit : Agustus 2020 www.guepedia.com Sinopsis: “Jangan melibatkan hatimu dalam kesedihan atas masa lalu atau kamu tidak akan siap untuk apa yang akan datang.” – Ali Bin Abi Thalib RA Tuhan memberikan kita hidup ini tak hanya sekadar untuk bergelayut pada jarum jam yang berputar lalu kembali seperti semula tanpa memberikan kita makna. Yang berlalu jangan terlalu disesali dan yang akan datang jangan ditakuti. Puisi adalah salah satu cara meleburkan segala rasa dan yang mewakili isi hati ketika mulut terasa berat berkata-kata. Di buku ini, tak hanya tentang cinta, namun ada asa, rindu, kesedihan, kemanusiaan, alam semesta, dan setiap ranting kehidupan menjadikan inspirasi penulis untuk berdansa dengan penanya. Sejatinya, kesedihan yang terjadi tidak perlu dijadikan penghuni hati, sebab meskipun menorehkan luka ia pasti memiliki arti. Kemudian kebahagiaan akan Tuhan kirimkan di saat yang tepat dan di saat kita dianggap-Nya telah siap. Buka dan bacalah lembar demi lembar buku ini, kita akan terbuai dengan manifestasi hidup yang terangkai menjelma kata. Kata-kata yang jujur, buah hati terdalam, dan berdasarkan pengalaman hidup sang penulis. Semoga setiap diksi dan bait mampu membuat hati tersentuh, sukma terenyuh dan kemudian iman menjadi utuh. www.guepedia.com Email : guepedia@gmail.com WA di 081287602508 Happy shopping & reading Enjoy your day, guys

Self Management Series: Control Your Life Nov 08 2020 Sukses dalam berbagai aspek kehidupan bukan hanya ditentukan oleh hardskills? yang ternyata hanya berperan kecil--tetapi terlebih oleh softskills. Buku mengenai hardskills dalam bahasa Indonesia juga tersedia dalam jumlah lumayan. Baik buku terjemahan maupun buku karya asli orang Indonesia. Akan tetapi buku tentang softskills seperti manajemen diri, apalagi yang merupakan karya asli, boleh dibilang tergolong jarang.

Trapped By The Devil: Shinta Apriliani Jan 23 2022 Novel Romance Dewasa. Lily seorang pelayan yang baru bekerja dengan Sarah dan Arsen pria dingin yang tidak memiliki prasaan tetapi, seiring berjalan nya waktu Lily tidak bisa menghindari pesona Arsen yang kian memikat itu dan Lily menyadari bahwa sudah mencintai sosok Arsen. Sedangkan ada Damian sahabat Arsen yang menaruh perhatian kepada nya. Arsen Navaro adalah pria kaya raya di desa nya sikap dermawan Arsen membuat para gadis memuja nya tetapi mereka harus patah hati sebab Arsen sudah memiliki istri yang sangat cantik bernama Sarah. Arsen sangat mencintai Sarah meski keadaan wanita itu tidak sempurna sampai seorang gadis lugu dan polos datang ke kediaman nya berhasil mengusik ketenangan seorang Arsen. Apakah Lily sanggup menghindar dari pesona majikan nya itu? Atau justru menjauh karena sadar bahwa pria itu sudah memiliki istri?